



Argenteuil : le maire en chat vidéo sur le thème des emprunts toxiques

(4/10/2011 13:00)

Le jeudi 6 octobre, Philippe Doucet participera à un chat vidéo diffusé en direct sur le site de la ville d'Argenteuil. Dès 19h, le maire répondra aux questions des habitants sur les emprunts toxiques.

Endettée à hauteur de 215 millions d'euros, dont 96% sont constitués d'emprunts toxiques, la commune d'Argenteuil se bat depuis plusieurs années pour tenter de remédier à cette situation. Aujourd'hui, en pleine crise économique, la mairie explique avoir ramené la part des emprunts toxiques dans la dette à 79% grâce à des renégociations lignes par lignes. Mais les révélations du journal *Libération* sur ces emprunts contractés par de nombreuses communes a réveillé les questions de la population. C'est dans ce contexte que Philippe Doucet prendra part à un chat vidéo en direct sur www.argenteuil.fr, jeudi 6 octobre à 19h afin de répondre aux interrogations des habitants.



http://www.vonews.fr/article_14962

©vonews - Oct 2011